産業部関係

6月定例議

会

■商工観光課

生により品質低下が懸念されていままず、カメムシ被害やいもち病の発の断続的な降雨により薬剤散布が進の断若干早く出穂しましたが、8月より若干早く出穂しましたが、8月 係機関と協力し適期刈り取り等の指く経過していることから、今後は関 導を行っていきます。 また、 干早く出穂しましたが、8の水稲は、順調に生育し例 出穂後の日照時間が少な

福12へクタールが冠水被害を受けました。8月6日から11日発生の大雨 災害では、農地7か所、農業用施設 等を受けました。今後は、国庫補助 事業の査定を受け、順次、復旧事業 事業の査定を受け、順次、復日事業 は、農地3か折、農業司による大雨災害で日発生の梅雨前線による大雨災害で、7月10 農地2か所、農業用施設10か所、水 は、農地3か所、農業用施設6か所が よう努めていきます 月1日発生の大雨による災害では、

地区4頭、阿仁地区1頭の合計12頭鷹巣地区6頭、合川地区1頭、森吉 鳥獣被害対策は、 8月26日現在、

> や人的被害の未然防止に努めました。の熊を捕獲し、農林作物の被害拡大 活性化推進事業のプレゼン審査会が 8月8日に市の提案公募型特産品 (2)催しました。記念式典には、 熊牧場(くまくま園)のリニュ 席していただいたほか、 ルオープン記念式典とイベントを開 7月19日から21日の3日間

約7800人の来場者でにぎわいま大いに盛り上げ、イベント期間中はター「くまモン」が登場し、会場を 努めていきます。 感じていただく場として誘客活動に 知事をはじめ多くの来賓の方々に出 は熊本県のPRマスコットキャラク した。今後は生命の尊さ、大切さを イベントで 秋田県

住宅リフォーム緊急支援結し業務に着手しました。

ム緊急支援事業は、

付き雪上車や たな観光素材、森吉山阿仁スキー 滞留型観光の推進のため、キャビン プセールスを行いました。 日にかけて市長が台湾を訪問しトッ 樹氷の魅力などをPRしました。 昨年に引き続き、 「くまくま園」など新 8月17日から22 今回は、 場、

ハッピー

ロード大山商店街振興組合

主催の「第4回大山ふるさと夏まつ

市の特産品や新鮮野 市内の観光PRを

行いました。 菜の販売のほか、 り」に参加し、 ナショップがある東京都板橋区で

8 月 23 日、

24日には、市のアンテ

な特産品開発に取り組んでいます。 ど3事業が採択になり、改良や新た カレー」のブラッシュアップ事業な

開催され、

「比内地鶏とししとうの



▲大勢の入場者でにぎわう「くまくま園」の リニューアルオープン

▲台湾の旅行会社を訪問し、北秋田市を売 り込む津谷市長

向~蟹沢線)を発注しました。

■建設課 躯体工事に着手しました。 杭工事及び基礎工事を終えて

工事は、

当初の工程どおり順調に進

8件、

交付決定額31

12万1

千円、

8月末現在で補助金交付決定数22

対予算比50%です。

市営住宅宮前町団地建設事業本体

交通安全施設工事2件(小阿仁線、 路維持工事は1件(葛黒~ 停車場線、脇神舟場線)が完成、道 田駅前3号線、坊沢堰線、 沢線) が完成。排水維持工事3件(前 発注し、2件(小阿仁線、葛黒~吉ヶ 3件(上杉塚の岱線、向本城米内沢 李岱川井線)、 舗装維持工事は2件 みたこ線、大沢~ 測量設計委託1件(大 李岱線)発注し (元町~ 吉ヶ沢線) 高校線)、

代町線歩行空間整備工事) 和~合地線、 また、 道路新設改良工事3件 神社線1工区)が完成し空間整備工事)を発注し、、川井神社線2工区、米

付金事業に伴う送水管移設工事ほか が完成しました。また、地方道路交 水道浄水場ろ過排水弁設置工事2件 施設改修工事3件を発注しました。 源地揚水試験業務委託、阿仁合簡易 統合簡易水道施設整備事業に係る水 簡易水道事業は、森吉・合川地区

消防本部関係

害が発生したときの対応を確認する とともに、 多数の市民の参加を得て行われ 防災訓練が実施されました。 市民と防災関係機関が一体となった 地震による災害等の発生を想定し、 ■常備消防 っました。 月7日に阿仁合地区で、 防災思想の普及啓発を図 訓練は 大規模 災



加して有事に備えた防災訓練

▲消防団や阿仁合地区住民など約300人が参

センター

更新は、 市内小中学校の教育用パ ソコンの

へリは6件出動要請し5人の患者を故26件、転院搬送19件です。ドクター病218件、一般負傷88件、交通事 救急出動は317件で、 その内5人を救出しました。 搬送しました。 林野火災1件、その他火災3件です。 発生は7件で内訳は建物火災3件、 動等の件数は次のとおりです。 6月から8月までの火災と救急出 救助出動は4件で、 種別では急 火災 ていきます。るためICT機器の環境整備に努めました。今後も情報教育の充実を図 催による、教職員を対象としたタブ の4校に導入し、市教育センター主田小学校、森吉中学校、鷹巣中学校ました。8月には米内沢小学校、前 レットパソコン操作講習会を開催し ました。8月には米内沢小学校、 コンに変更し随時導入することとし トップパソコンからタブレットパ

■非常備消防

■学校教育課

7月に行われた中学校全県総合体

ました。 消防協会大館北秋田支部主催の消防日に合川健康広場で行われた秋田県 の各部で日頃の訓練成果を競い合い練、ポンプ車操法、小型ポンプ操法 阿仁第4分団が優勝しました。 訓練大会に出場し、 に合川健康広場で開催され、 |合川健康広場で開催され、規律訓北秋田市消防訓練大会が6月29日 成績上位の分団は、 規律訓練の部で 7 月 27

教育委員会関係

■生涯学習課

■総務課

け順調に進んでいます。また、67・9%の進捗率で、年内完成川小学校校舎建設工事は、7月 りました。 内沢総合病院跡地に建設の統合給食 7小学校校舎建設工事は、7月末で来年春の開校を目指し建設中の合 の建設工事が本格的に始ま す。また、旧米、年内完成に向

合川婦人会、合川

まと火保存会など

都国立市で開催され、合川中学校やが、7月30日から8月1日まで東京

「合川まと火プロジェクト20

子どもふるさと交流推進事業

0

■スポーツ振興課

今年度から従来のデスク トラン「まごの店」 8月2日から4日まで高校生レス

で知られる三重

ました。

と協同でまと火を灯し、

交流を深 地元中学生

8

ル大会が開催され、女子ミニバス8

チーム、

中学校男子2チ

校女子10チー

ムが参加し、

熱戦を繰 中学 から総勢3人が参加し、

等を使い料理の腕前を競いました。 が開かれ、両高校の生徒が比内地鶏 回北秋田市高校生料理コンクー 流事業を行い、 県相可高校と秋田北鷹高校による交 市民俗芸能大会を8月24日に文化 8月3日には「第1 ル

ました。 し、継承活動や郷土愛の醸成に努め前で各地区の多彩な伝統芸能を披露 会館で開催し、 約270人の観客の



する福田獅子舞保存会

くりのための質問や提案を真剣に行の行政の仕組みなどを学び、まちづ代表15人が議会の仕組みや役割、市

議会・中学生」が開催され、

各校の

躍しました。

8月7日には、

「きたあきた子ども

が総合優勝を果たすなど各種目で活

育大会では、

鷹巣中学校女子陸上部

招待女子小・中学校バスケットボーバスケットボール大会兼第2回合川バスケットボール大会兼第2回合川のスケットボール大会兼第2回合川の2日間、合川体の2日間、合川体の2日間、合川体の2日間、合川体の2日間、

検討するため、7月に委託契約を締都市計画道路の再評価及び見直しを北秋田市総合都市交通体系調査は

都市計画課

阿仁

建設部関係